

Historia de las EBL

En el 2004, cuando IBIT comenzó a dictar clases, estas eran presenciales y limitadas a su local físico en la ciudad de Houston, Texas. Al poco tiempo surgió la idea de llevar los cursos a diferentes

lugares fuera de los EE. UU. y se utilizó un sistema presencial por videoconferencia que requería una cámara Polycom que costaba más de mil dólares en cada sitio receptor. Comprar esta cámara era imposible para los particulares e incluso para la mayoría de las iglesias, por lo cual solo algunos institutos estaban en capacidad de afrontar ese gasto. Con el paso de los años y el avance de la tecnología las clases presenciales en el local de Houston se redujeron y gracias al cambio de plataforma a Vidyo y luego a Zoom, ya no era necesario el uso de esa cámara tan costosa y cualquiera con un internet rápido y una cámara web podía acceder a las trasmisiones de las clases en vivo.

En el 2007 comenzó el programa de *IBIT EN LÍNEA* ampliando el enfoque del Instituto y orientando los esfuerzos a proveer a los estudiantes acceso a los cursos de modo que no tuvieran que cumplir con el horario fijo impuesto por las clases en vivo. Muy pronto surgieron nuevas necesidades, estas últimas provenientes de aquellos estudiantes que no tenían acceso a Internet. Fue así como nació la idea de las EBL (Escuelas Bíblicas Locales), escuelas que se desarrollan en cada congregación o lugar donde haya un grupo de hermanos que desee implementarlas con la amplia ayuda del IBIT. Para su funcionamiento solamente es necesario contar con al menos un hermano que se encargue de la coordinación local y además que esté dispuesto a hacer de nexo entre el IBIT y su comunidad estudiantil.

Por medio de enlaces a la nube o extrayendo la información de un disco duro removible, cada EBL puede obtener todos los archivos necesarios para el dictado de cada curso (video de las clases, documentos necesarios, exámenes, planillas de corrección, etc.). El trabajo del Coordinador Local consiste en disponer de un medio para que los alumnos puedan ver las clases grabadas, hacer los exámenes, luego corregirlos y también llevar un expediente de notas que después le trasmite dicho Coordinador al IBIT.

Las EBL iniciaron en el año 2012 por un pedido expreso de los hermanos en Cuba. A la fecha se han abierto 54 EBL's en 18 países de habla española, donde se han alcanzado más de 670 estudiantes a lo largo de los años. Y estos números no toman en cuenta la base estudiantil en Cuba porque este país es un caso especial, ya que ¡ha reportado un alcance de más de 16.000 alumnos que al menos ha completado un curso!

Actualmente, en el resto de las EBL, tenemos 180 estudiantes en distintas ciudades de nueve países latinoamericanos. De todos los estudiantes, ahora sí, incluyendo Cuba, 37 se han graduado de la Licenciatura en Estudios Bíblicos y otros 3 han obtenido un Certificado en Ministerio, que es un programa corto de estudios de doce cursos.

Consideramos que el sistema de las EBL tiene un gran potencial y este nuevo año 2022 anhelamos cumplir el sueño de llegar a más regiones con la palabra de Dios y así preparar más siervos para Su Obra en cualquier pueblo o ciudad de habla española. Pedimos sus oraciones y su colaboración para alcanzar más almas para Cristo a través de todos los hermanos que desean prepararse a través de este programa que busca trascender fronteras y superar impedimentos tecnológicos y de infraestructura en los lugares más necesitados.

Todo sea para la Gloria de Dios.

Silvia Acuña Coordinadora Internacional EBL